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国の定めた保育基準を世界的に比較するとどうなのか、今から 74年も以前

に定めた保育士の人数で保育をしていること、火事や災害が起きたときに、子

供たちを無事に避難させることができるかどうか、など、いくつもの視点から、

国の定める保育士職員配置基準を改善することが必要だと強く思います。 

大勢の子供たちを保育する中で、子供に、だっこしてと言われても、トイレ

に連れてってと言われても、「ちょっと待ってね」と言わなければならない場

面がどれだけあるか、子供の言うことをもっと聞いてあげたい。保育従事者の

一番の願いです。 

子供を預けようと考えたときに、子供の命の危険に関わる問題です。保育士

の配置基準見直しを、大きな世論にしたいと思います。皆さんの御賛同をお願

いします。 


